

## Jelang Libur Lebaran, Polresta Surakarta Layani Vaksin Booster Hingga Malam Hari

Andi Suwarno - [KOTASEMARANG.OPINIPUBLIK.ID](http://KOTASEMARANG.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 6, 2022 - 22:33



*Polresta Surakarta selama bulan Ramadhan 1443 H/ 2022 M membuka gerai vaksinasi khusus booster di Klinik Bhayangkara Polresta Surakarta. Rabu (06/04/2022)*

SURAKARTA- Dalam rangka meningkatkan Herd Imunity masyarakat kota Solo, Polresta Surakarta selama bulan Ramadhan 1443 H/ 2022 M membuka gerai vaksinasi khusus booster di Klinik Bhayangkara Polresta Surakarta.

Kapolresta Surakarta, Kombes Pol Ade Safri Simanjuntak mengungkapkan kegiatan vaksinasi yang dilaksanakan di Klinik Bhayangkara Polresta Surakarta pada malam hari tersebut berjalan cukup baik

"Pelaksanaan akselerasi vaksinasi Booster yang dilakukan oleh Polresta Surakarta menjelang libur lebaran Tahun 2022, selain melaksanakan kegiatan akselerasi vaksinasi pada pagi-sore hari mulai pukul 08.00- 14.00 Wib, juga dilaksanakan akselerasi vaksinasi pada malam hari mulai pukul 19.30 -21.30 wib," jelas Kombes Pol Ade, Rabu (06/04/2022)

Diungkapkan, guna akselerasi vaksinasi bagi masyarakat, gerai vaksinasi presisi tersebut tetap buka mulai pagi hingga malam hari di bulan Ramadhan. Selain itu juga dalam rangka mendukung kebijakan pemerintah yang mensyaratkan masyarakat yang ingin mudik lebaran tahun ini harus telah vaksinasi lengkap dosis satu dan dua, serta vaksin booster dosis tiga.

"Jadi selama bulan puasa justru kita manfaatkan untuk menggencarkan vaksinasi, baik vaksin lengkap maupun booster. Sehingga mudah-mudahan mereka termotivasi untuk melakukan vaksin karena mereka akan mudik," imbuhnya.

Untuk diketahui, Majelis Ulama Indonesia (MUI) mengeluarkan fatwa bahwa vaksinasi Covid-19 tak membatalkan puasa Ramadhan.

Kapolresta juga mengimbau kepada masyarakat untuk menjaga kesehatan tubuh sebelum menerima suntikan vaksin Covid-19.

"Masyarakat harus senantiasa menjaga kesehatan tubuhnya baik dari asupan makanan, olahraga, dan durasi tidur yang cukup," pungkasnya.

Editor : Andi Humas